



1^{er} CULTE DOMINICAL DU 29 MAI 2022
CE QUE NOUS ENSEIGNE EZECHIAS -2-
2 Chroniques 32 : 1-8 ; 22-24
Frère Christian MALUNGILA, Pasteur.

Après notre premier point sur être un chef différent, aujourd'hui nous réfléchissons sur être avisé dans le combat, notre deuxième point.

2. Etre avisé dans le combat

Le combat, on ne l'affronte pas de n'importe comment. Ainsi, quatre points vont nous permettre de comprendre comment Ezéchias livra et affronta ses combats et luttes : Ezéchias chercha celui qui a le dernier mot(Dieu) ; protégea ses sources d'eau ; ferma les brèches de ses murailles et se fit accompagner d'un peuple qui eut confiance en lui.

a) Ezéchias cherche celui qui a le dernier mot

Ezéchias a eu affaire à deux types de combats à la même période dont l'issue fut la mort : l'attaque du roi d'Assyrie, la venue du diable et la maladie envoyée par l'Eternel. Nous comprenons par-là que nous pouvons être coincés de deux côtés, du diable et de Dieu.

Que faisons-nous devant pareille situation ?

Ezéchias nous enseigne que le plus important, c'est d'invoquer celui qui a le dernier mot, qu'importe la provenance de la situation, comme nous l'exhorte Romain 8 : 31. Ezéchias se prit en charge et pria pour annuler la décision de Dieu ; ceci pour nous dire que la prière peut changer tout, même les lois inviolables et les décisions indiscutables de Dieu.

Les gens nous soutiendront, certes, mais c'est à nous de nous lever dans la prière pour nous-mêmes. Personne ne saura réellement comprendre nos douleurs, ni connaître nos véritables raisons de prier car la plupart de temps, les autres sont là par motif personnel.

Lorsque nous nous prenons en charge comme le fit Ezéchias, nous avons cet avantage de discuter avec Dieu de tout et sur tout et, c'est ce qui apporte le changement. Dieu est un père pour nous.

b) Ezéchias protège ses sources d'eau

Nous avons deux sources de vie : les sources spirituelles et physiques, sources qui nous nourrissent comme nous le lisons dans Proverbes 4 : 23.

Pourquoi le roi d'Assyrie voulait-il boucher les sources d'eau d'Israël ?

C'était dans l'intention d'asphyxier le peuple et leur bétail, car ces sources représentaient un intérêt stratégique, Esaïe 37 : 21-25.



Le but de l'ennemi est de tarir les sources spirituelles des enfants de Dieu qui sont **la prière** et la **méditation de la parole de Dieu**. Le diable dispose des nombreux outils ou stratégies pour tarir nos sources, nous citons les programmes télé, les réseaux sociaux, le travail... Sachons tout simplement prendre nos décisions.

Par ailleurs, la source "prière et méditation" peut nous amener à des hauteurs inédites, sans passer par le chemin que le monde veut nous imposer par ses stratégies occultes. Cette source a la capacité de tout nous donner sans nous compromettre. Nous serons assis à la table des grands ; Dieu nous donnera une position par la source, la Prière qui est capable de nous frayer un chemin.

Malheureusement, beaucoup d'enfants de Dieu ont séché leurs sources en se compromettant.

Bonne nouvelle pour ceux-là, Dieu peut les arroser à nouveau.

En dehors des sources spirituelles, nous avons aussi les sources physiques, humaines. Tous ces gens qui nous bénissent d'une manière ou d'une autre et qui sont la cible du diable.

Joseph en était une pour Potiphar, Genèse 39 :5.

Protégeons nos sources et prions pour elles !

